

Rapport de la Commission Sociale

Par Jacques COMPAGNON président de la Commission

Mesdames et Messieurs, Bonjour.

J'ai l'honneur et le plaisir de vous présenter ce rapport de la commission sociale de notre Comité, pour ses activités de l'année 2022.

Notre commission s'est réunie le 25 mars et le 11 octobre 2022.

Je rappelle que parmi les objectifs de notre Comité :

"Maintenir et développer entre les personnes titulaires d'une distinction officielle décernée par le Ministre de la Jeunesse, des Sports et de la Vie Associative, les liens de solidarité et d'amitié, organiser l'entraide et l'assistance en faveur des licenciés."

figurent en bonne place

Vous savez bien que la majorité de nos adhérents ont un âge qui les expose à toutes sortes de difficultés sur les plans de la santé, de l'autonomie, de la solitude... La commission sociale de notre Comité ne peut et ne doit donc pas être inactive

En 2021, à l'initiative de Jean Gallioz, une distribution de colis à l'approche des fêtes de fin d'année avait été organisée pour ceux de nos adhérents âgés de plus de 85 ans. Ce fut une belle réussite.

En 2022, devant ce succès, nous ne pouvions que renouveler cette opération. Nous nous sommes posé la question de pouvoir descendre l'âge de nos bénéficiaires mais les contraintes budgétaires ne nous l'ont pas permis. Cependant, nous avons amélioré le contenu de ces colis en les confectionnant nous-mêmes avec des produits de qualité acquis auprès de producteurs régionaux. Jean Gallioz et moi-même nous sommes chargés des achats : Crémant du Jura, Comté, miel, pain d'épice, bonbons au miel achetés chez un apiculteur de Villette les Dole, un paquet de lentilles du Jura fourni par un GAEC de Champdivers... Chaque colis avait une valeur d'une trentaine d'Euros.

En plus des 25 colis pour nos vétérans de plus de 85 ans, 8 colis supplémentaires ont été distribués à des adhérents malades ou à des conjoints d'adhérents décédés en cours d'année.

Les administrateurs de la région de Dole se sont retrouvés au siège, le matin du lundi 19 décembre pour la confection des colis. Ceux-ci ont ensuite été répartis entre les distributeurs alors que le président repartait vers la préfecture avec un chargement conséquent à répartir avec les autres administrateurs.

Ces colis étaient accompagnés d'une carte du Comité Départemental et aussi du numéro de fin d'année de notre revue "Le Médaillé 39"

Lors de sa réunion du 25 mars, il avait été retenue la suggestion de distribuer la revue de juin, en main propre aux 47 adhérents de plus de 80 ans. Cependant, cette opération n'a pas eu tout le succès espéré. Ce sera une question à revoir lors de la prochaine réunion de la commission.

Lors de l'année écoulée, nous avons eu à déplorer quelques disparitions parmi nos fidèles adhérents. A l'occasion des funérailles, notre Comité se doit d'être bien représenté. C'est toujours le cas lorsque l'information est portée à notre connaissance. C'est pourquoi, nous demandons la plus grande vigilance et la transmission rapide de l'information. Notre secrétaire ne manque jamais de relayer la nouvelle dès qu'il la connaît.

Comme l'année dernière, je terminerai en insistant sur le rôle que chacun de nos adhérents doit avoir pour nous faire connaître les situations de ceux d'entre nous qui seraient en grande souffrance, que ce soit sur le plan physique, moral ou même matériel.

Les objectifs de notre Comité rappelés précédemment ne doivent pas être de vains mots. Ils sont valables pour chacun d'entre nous.